



*In dieser übertriebenen Form (wie links) küßte man einer Dame in der guten alten Zeit die Hand . .*

*mit einer gewissen Nonchalance (wie rechts) in der jüngsten Vergangenheit*



sein. Aber die Galanterie unserer Tage hat sich in ihren Formen von der Galanterie der vergangenen Zeiten unterschiedlich erwiesen. Vielleicht hat der Schlagerrefrain: „Ich küsse Ihre



*aber niemals so, mit zugekehrtem Rücken*

*So hebt man das Taschentuch einer Dame auf . . .*



*„Ich küsse Ihre Hand, Madame,“ Stil 1929, mit etwas stärker betonter Verehrung*